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会長報告
遠藤 利秀 会長
今日は昨年の親睦麻

雀大会以来一年ぶりに
麻雀をやりました。

私が学生の頃は今と
違って麻雀をやる学生
も多かったのですが、
私はそんなにのめり込
むこともなく人数合わ
せでたまにやる程度で
した。

昨年の麻雀大会は一
度も上がることができ
なかったので、この一
年パソコン麻雀で練習
をしてきました。

今日はその甲斐あってか４回も上がることがで
きました。順位はあまりよくありませんが満足し
ています。パソコンの麻雀も面白いのですが、や
はり４人で卓を囲んでやる麻雀のほうが緊張感も
あり、はるかに面白いと思います。

今日は皆さんと楽しいお酒を飲みたいと思います。

幹事報告 東海林 勉 幹事
１．2019-20年度RI第2500地区より、来る4月27

日開催する「地区研修・協議会」において、吉
田潤司ガバナーエレクト、地区研修委員を交え
た『地区研修シンポジウム～国際ロータリー第
2500地区の未来を語ろう～』を実施する予定
で、そのシンポジウム内容に反映する為、次期
クラブ会長を対象に、アンケート調査の依頼が
来ております。

２．第31回 全国ローターアクト研修会 並びに
国際ロータリー第2700地区ローターアクト 第
50回 地区大会の案内が来ております。

日 程 2019年4月28日㈰～29日㈪㈷
場 所 福岡国際会議場他

★開 会 点 鐘：遠藤 利秀 会長
★国 歌：－
★Ｒ ソ ン グ：手に手つないで
★四つのテスト：－
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本 日 の プ ロ グ ラ ム

次 回 の プ ロ グ ラ ム

第２９０９回 夜間例会記録
日時：2019年 2月21日(木)18:00～
会場：ホテルサンシャイン２Ｆ
司会：上田 稔 ＳＡＡ

2019年 3月 7(木) 12:30～
講話：未来の衝撃に備えよう

ロータリー情報委員会

2018～2019
Weekly Report№３０

本日のプログラム 懇親会・表彰式
懇親会と親睦マージャン大会表彰式は2面。

2019年 2月28(木) 12:30～
ゲスト卓話：深澤 万喜子 様

遠軽町保健福祉課主幹

前列左より上田君、本吉君、竹内君、吉川君、石井君、金谷君、藤田君
中列左より髙橋君、本間君、成田君、渡辺政俊君、遠藤会長。
後列左より棚橋君、前島君、高井君、乾君、伊藤君。親睦マージャン大
会参加者16名と担当の乾親睦活動委員長。下は緊張と熱い戦いの模様。



遠軽ロータリークラブ 会報 第３０号 2019(平成31)年 2月28日発行 (2)2018～2019年度

2月14日 41 38 25 65.8%
2月21日 41 38 25 65.8%

須藤順一
出席委員長

例会日 会員 出席計算 出席者数 メイク 出席率 無断欠席数 会 員 数 アップ出席報告

【事務局】〒099-0415 北海道紋別郡遠軽町岩見通南２丁目 遠軽商工会議所内
Tel 0158-42-5201 Fax 42-5134 E-mail：info@engaru-rc.com

【例会場/日】北海道紋別郡遠軽町大通北１丁目 ホテルサンシャイン Tel 0158-
42-1151 毎週木曜日12:30～13:30 ＊第3木曜日は夜間例会 18:00～(19:00)

遠軽ロータリークラブ www.engaru-rc.com
会長：遠藤利秀 副会長：金谷正一
会長エレクト：渡辺 勉 幹事：東海林勉
会計：島田光隆 ＳＡＡ：上田 稔
直前会長：成田弘明 事務局員：佐藤郁子
◇1959年9月12日創立 1959年11月7日認証

2018-2019年度 国際ロータリー
会長：バリー･ラシン(イーストナッソーRC)
第2500地区ガバナー 細川 博(帯広北ＲＣ)
第4分区ガバナー補佐 山市喜雅(紋別港ＲＣ)

編集・発行：メディア委員会
委員長：加藤幸徳 副委員長：石井定男
委 員：佐久間英昭 本間克明 西 清治

竹内徳治 東海林勉

ニコニコ
ＢＯＸ 乾 淳 親睦活動委員長

橋本政司君 (1月)誕生日 5,000円
片石忠洋君 (1月)誕生日 5,000円

2018-19年度合計 361,400円
☆閉 会 点 鐘：遠藤 利秀 会長
☆今月会報担当：西 清治 委員
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本日のプログラム
会員卓話

北海道日本
ハムファイターズの変遷

木村 一則 君

私は北海道日
本ハムファイタ
ーズ遠軽後援会

の事務局長をしていますので、今日は自分のコレ
クション自慢をしつつ日ハムのことを話したいと
思います。

2004年に北海道に移転してきた日本ハムです
が、当時の監督はヒルマンさんで、日本ハムにフ
ァンサービスを持込んだ監督でした。就任4年間
の平均順位は2.75位で次の梨田さんに引き継ぎま
した。梨田監督の平均順位は2.5位でした。その
後を引き継いだのが栗山監督で、あれよあれよと
いう間に今年で8年目を迎えます。（グラフ）

平均順位が3位と一番悪い中で、なぜこんなに
長期政権が続くのかと考えたところ、日本ハムは
商売上手なので、なぜか人気があり客を呼べる栗
山監督が続投しているのだと思われます。
その商売上手の一端を、私のユニフォームコレ

クションの自慢を交えながら紹介したいと思いま
す。配布プリントの通り、通常のホーム④・ビジ
ター⑤の他に様々なユニフォーを販売していま
す 。 「 W E L O V E H O K K A I D O 」 ⑥ 、
「HOKKAIDOアンビシャス」⑦、「レジェン
ド」、各シリーズごとに毎年新しいユニフォーム
を販売し、多くのファンが買い求めています。そ
の中でも希少価値があるのがこれで③、15年の
内、2回しか着ていない超レアモノです。
また、グッズ販売の多い人気選手ほどよく背番

号を変えますが、その選手のファンはそのたびに
ユニフォーム・タオル・応援バット等々全て買い
替えます。一人の選手を応援し続ける道民気質な

のか、とにかくグッズはよく売れます。
それだけ日本ハムを愛し育ててきた道民ファン

ですから、今年は是非優勝をして栗山監督の花道
を作ってあげたいなと思っています。


